



第 652 号 2025.7.29 (火)  
発行：学校法人協和学院水沢第一高等学校  
文責：熊谷 忍

## 夏休み～！

夏休み 最高～！ 異常な暑さですが、ダラダラしていたらもったいない。

生徒会 ボランティア専門委員会は、7/24 (金) にさっそく、清掃ボランティアを企画・実行しました。朝 8:10 から関わらず、208 名が参加し、日ごろお世話になっている近隣地域を清掃しました。

学習もあります。ゼミ、補習に参加し、各自目標に向かってレベルアップしています。

3 年生は、進路活動に突入です。面接練習、求人票のチェック、履歴書の記入…、ああああ忙しい！ 部活動も、日々の練習、試合、大会、合宿…、ああ忙しい！ 熱中症対策しっかりと。



地域清掃ボランティア

## オープンスクール

8 月 1 日 (金) の午前・午後、8 月 2 日 (土) の午前に、「みずいちオープンスクール」を行います。内容は、生徒会執行部が学校説明を行い、授業体験やクラブ見学もあります。中学生の皆さんに、みずいちを体験してほしいです。教職員・全校生徒ともに、お待ちしております。

## 国際交流

6 月 3 日～6 月 10 日、アメリカのサンフランシスコに 9 名が行ってきました。その時に、ホームステイでお世話になったご家庭の方が、8 月 2 日に来日します。8 月 3 日には、県内 (猯鼻溪～さんさ踊り…) を案内します。8 月 4 日には、みずいちで、日本の文化・料理などの交流を行います。

## 是非お越し下さい 吹奏楽部 定期演奏会

8 月 10 日 (日) 18 時から胆沢文化創造センターで行います。第 10 回を迎える演奏会です。活動の成果を是非ご覧ください。チケットも販売しております。



## 地域で 大活躍

- 6月30日(月) 奥州市福祉教育推進セミナーでの  
NPO“YOUTH SDGs SIP” 小野寺悠那さんの発表
- 7月25日(金) 「納涼夏祭りパーティー(佐倉河地区経済懇話会)」 ダンス部&軽音楽部
- 7月26日(土) いさわ水の郷 夏祭り 吹奏楽部



YOUTH SDGs SIPの発表



ダンス部のパフォーマンス



軽音楽部のステージ



## 広島インターハイ お疲れ様

7月24日~27日、陸上競技部 藤森希風さんが、砲丸投げ代表として出場してきました。予選突破とはなりませんでしたが、まだまだ2年生です。来年に向けて良い経験になりました。



## 新聞記事から パワーをもらう

新聞に掲載された、ミズイチ生と卒業生の活躍です。

\*胆江日日新聞より\*



認知症の講演



吹奏楽部の演奏